

Ressort: Gesundheit

## Ebola-Patient in Frankfurt eingetroffen

Frankfurt/Main, 03.10.2014, 10:38 Uhr

**GDN** - In Frankfurt am Main ist in der Nacht auf Freitag ein Ebola-Patient zur Behandlung im dortigen Uni-Klinikum eingetroffen. Der Ambulanzflug mit dem nach Informationen des Hessischen Rundfunks stark geschwächten Mann landete gegen 01:40 Uhr auf dem Frankfurter Flughafen.

Bei dem Erkrankten soll es sich um einen Mitarbeiter einer Hilfsorganisation handeln, der sich in Sierra Leone mit dem Virus infiziert hat. Der Mann war unter strengen Sicherheitsvorkehrungen in die Isolierstation der Universitätsklinik gebracht worden. Bereits Ende August war ein Ebola-Patient aus Westafrika zur Behandlung nach Deutschland und in die Uni-Klinik in Hamburg gebracht worden.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-42173/ebola-patient-in-frankfurt-eingetroffen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)